



UNIVERSIDAD ■ ENCUENTRO

Ruipérez defiende en Málaga la creación de un Espacio Iberoamericano de Educación

■ El rector de la Universidad de Salamanca presentó este proyecto como propuesta vinculada a la celebración del VIII Centenario

J.Á.M.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ratificó ayer en Málaga su apuesta por la creación de un Espacio Iberoamericano de Educación Superior similar al modelo de Bolonia implantado ya en toda Europa. Ruipérez realizó esta propuesta durante su intervención en el marco del X Pleno del Consejo Universitario Iberoamericano que se desarrolló en la Universidad de Málaga.

En este sentido, Hernández Ruipérez subrayó la influencia tan destacada que la Universidad de Salamanca ejerce en el modelo de educación superior iberoamericano, toda vez que cerca del ochenta por ciento de las universidades latinoamericanas se inspiraron en el marco estatutario de la institución académica salmantina.



Daniel Hernández Ruipérez.

La propuesta lanzada por el rector salmantino no busca una materialización inmediata, sino que tiene puestas sus miras en el marco de las actividades conmemorativas del VIII Centenario de

la Universidad de Salamanca. Y es que según ratificó Hernández Ruipérez, esta celebración es la ocasión excepcional para reflexionar sobre los nuevos desafíos del saber, desde la perspectiva de los principios y actitudes que dieron fama universal a la Universidad de Salamanca, y también "un marco propicio para incorporar firmemente a Salamanca y su entorno a las modernas realidades culturales, científicas y tecnológicas". Por este motivo, Ruipérez reclamó la implicación de todas las universidades para "celebrar juntos este gran aniversario común".

El Consejo Universitario Iberoamericano reunió ayer en Málaga a representantes universitarios procedentes de España, México, Colombia, Argentina, Nicaragua, Panamá, Portugal, Cuba, Honduras y Paraguay.

CONFERENCIA



La crisis, según Leopoldo Abadía. "Los sensatos ante la crisis" fue el tema abordado por el popular profesor Leopoldo Abadía en la conferencia que impartió ayer en el salón de actos del FES, organizada por la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Economía y Empresa. / BARROSO